

渡名喜島に来島予定の皆様へ

不要不急な渡航自粛要請の解除について

沖縄県内の新型コロナウイルス感染状況は、昨年 7 月の流行前に相当する水準まで改善されております。村では、昨年 4 月から要請している不要不急な来島自粛を解除することになりました。

来島する場合は、コロナワクチン接種 2 回の完了又は PCR 検査で陰性の確認をし、2 週間前からの十分な体調管理と感染防止対策を徹底して来島をお願いします。

訪問先でワクチン接種の完了又は PCR 検査の結果の確認を求められた場合は、確認できる資料の提示をお願いします。

また、民宿や食堂など村にある施設を利用する際は、その施設の求める感染防止対策にご協力をお願いします。

コロナウイルスは感染対策を怠ると容易に拡大します。また、冬期は感染症の流行期であり、加えて年末年始は忘新年会等の交流が活発になることから、今後の感染状況や変異株（オミクロン株など）の動向から、感染拡大の兆候が確認された場合は、再度必要な対策を要請することになりますのでその際はご協力をお願いします。

※ワクチンの接種の完了や PCR 検査での陰性を確認した場合でも、コロナウイルスに感染する恐れがありますので、マスクの着用・手洗い・手指消毒など基本的な感染防止対策の徹底をお願いします。

令和 3 年 12 月 3 日

渡名喜村長 比嘉 朗